
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 194 / 2024
  

Requeiro, nos termos regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, João Carlos Krug,
solicitar informações referentes à construção da Cancha de Bocha, destinada à Secretaria de
Esportes, Juventude e Lazer, conforme estabelecido na Emenda Impositiva nº 04/2022, apresentada
pelos Vereadores Alline Tontini, Alirio Bacca e Tucano.
 
 

Até o presente momento, constato que a referida Cancha de Bocha ainda não foi construída, o que
desperta minha preocupação e a de outros cidadãos interessados no desenvolvimento e na promoção
do esporte em nossa comunidade.
 
Desta maneira, solicito gentilmente que Vossa Excelência forneça informações detalhadas sobre os
motivos pelos quais a construção da Cancha de Bocha ainda não foi realizada, incluindo, mas não se
limitando a:
 
Qual foi o cronograma estabelecido para a construção da Cancha de Bocha?
Quais foram os obstáculos ou contratempos encontrados durante o processo de implementação?
Qual é a previsão atual para o início e a conclusão da construção da Cancha de Bocha?
Quais medidas estão sendo tomadas para garantir que a construção seja realizada o mais
brevemente possível?
 
 

Sala das Sessões, 08 de Março de 2024

A.T
Vereador(a) - PSDB
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